

Rencontre amicale

Notre Président Ernst Erismann salue les 19 membres qui ont trouvé le chemin de la Grenette en ce mercredi midi. Se sont excusés pour cette occasion :

Jean-Michel Sommer, Jean-Claude Godel, Claude Mauron et Didier Wuilloud.

Ensuite, Ernst remercie Jean-Daniel Genoud qui nous offre l'apéro pour marquer son 80^e anniversaire imminent.

Il nous rappelle par la suite quelques échéances dans notre calendrier rotarien :

L'Assemblée de District à Saanen le 25 mars et le délai pour la nomination de candidat(e)s au Prix Elsner 2017 (pour le détail : voir bulletin du 15 mars).

Le jeudi 6 avril verra le vernissage de l'exposition « Sur les pas d'Antoine de Saint-Exupéry à Fribourg » avec, à la clé, l'inauguration de la Rue Antoine-de-Saint-Exupéry (invitation en annexe).

Un prochain comité se penchera sur le résultat de notre concert de bienfaisance du 22 février et nous aurons cette information très bientôt.

(Suite en page 2)

Ça creuse sous Paris



Prolongation de la ligne 11 - Calmette 23.03.17

LA VIE DU CLUB



ANNIVERSAIRES

Anniversaires du mois de mars : Jean-Michel Sommer le 3, Stéphane Renz le 5, Paul Pugin le 6, Jacques Spérisen le 12, Charly Zumwald le 14, Marc Rossier le 16, Stéfan Schibler le 18, Jean-Daniel Genoud le 25, Pascal Hirt le 29, Philippe Angéloz le 30, Bertrand Deschenaux le 31 ; Félicitations !

MEMBRES PRÉSENTS

19 membres

APÉRITIF

Offert par Jean-Daniel Genoud ; un grand merci !



À SUIVRE...

Le 29 mars à 12h00 à la Grenette, rencontre amicale

Le 5 avril à 12h00 à la Grenette, « Sauvons notre patrimoine » par Pierre Rogé

NOS
GLOBETROTTERS

JOBS AU ROTARY

ERRATUM

DATES À RETENIR

NOS VISITEURS

-

26.05.2017 Conférence Interdistrict Zurich

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100

Résumé (suite) :

Notre Cico Jean-Noël nous rappelle qu'il est à disposition pour donner des coups de pouce à des membres qui pourraient avoir des problèmes avec notre page dans la toile. A l'avance merci beaucoup, Jean-Noël!

La neige est toujours plus poudreuse de l'autre côté de l'océan... ! Claude et Laurence Mauron et Didier Wuilloud ont goûté aux délices du Héli-skiing au Canada (photo en annexe).

Avant de nous souhaiter une bonne continuation de la semaine, notre Président nous cite le **mot du bonheur** :
«**La joie fait venir le bonheur, le mécontentement et l'insatisfaction le font fuir**». (Matsumoto Jitsudo, maître bouddhiste).

NOUVELLE DE DERNIERE MINUTE !

L'Assemblée de District vient d'avoir lieu ce 25 mars à Saanen dans une ambiance ensoleillée à tous points de vue. Notre Club y était représenté par Jean-Claude Godel, Yvan Berset et Willy Hold.

EN DIRECT DU ROTARY



Conférence de Interdistricts...

Vous le constaterez en parcourant le dépliant et la fiche d'inscription : il est possible de participer à un ou plusieurs modules de conférence. Le 26 mai sera aussi consacré à notre Conférence de District.

De 14h00 à 15h30 se déroulera notre rencontre annuelle, moment de partage entre les membres des clubs du D1990. Je présenterai le bilan de mon année à la tête du District. Ensuite, j'aurai le plaisir et l'honneur de passer les pouvoirs à DGE Christiane Griessen, du RC Gstaad Saanenland, en lui transmettant le collier qui symbolise la fonction de Gouverneur.

Il est possible de s'inscrire juste pour la Conférence de District et le « House of Friendship » qui suivra (CHF 70.-). Cette variante n'est pas proposée sur la carte d'inscription, mais on peut informer de son choix Brigitte Egli, en s'inscrivant par courriel à l'adresse brigitte.egli@web.de ou info@interdistriktskonferenz2017.ch.

Si vous choisissez de rester plus longtemps, vous pourrez assister au concert et participer au repas de gala. Soyez nombreux à partager un magnifique moment rotarien avec nos amis des Districts 1980 et 2000, de telles occasions sont rarissimes !

DG Gérard Beuchat